



Veronica aus Italien

Alter bei Ankunft: 17 Jahre alt

Programmlänge: August 2024 – Juni 2025

Hobbies: Fußball spielen, Zeit mit meiner Familie verbringen, Zeit mit meinen Freunden verbringen, Volleyball im Sommer spielen, mag Tiere

Allergien: keine

Vegetarier: Nein

Liebe Gastfamilie,

Ich bin ein sportliches Mädchen, das gerne neuen Sport ausprobiert, aber mein Lieblingssport ist Fußball. Fußball bedeutet für mich alles. Er hilft mir, mich von meinen Gedanken zu befreien. Ich könnte vom Morgen bis zum Abend spielen, weil ich auf dem Spielfeld nur an den Ball denke und an nichts anderes.

Ich bin ein sonniges Mädchen und sehr offen gegenüber anderen Leuten. Ich mache gerne neue Erfahrungen, neue Bekanntschaften und dabei auch etwas über ihre Kulturen zu lernen.

Ich möchte eine Schule besuchen, weil ich denke, dass dies eine einmalige Erfahrung im Leben ist. Ich möchte neue Sachen von der Gastfamilie lernen, ihre Überzeugungen und Kultur verstehen und wie es ist, weit weg von meiner eigenen Familie zu leben.

Mein Leben in Italien gefällt mir sehr. Ich habe eine enge Bindung zu meiner Familie, besonders zu meiner Mutter, mit der ich eine gute Beziehung habe. In der Schule gehe ich gerne, obwohl es manchmal anstrengend ist. Aber ich habe viele Freundschaften geschlossen, und wir sind eine tolle Gruppe in der Klasse. Dort habe ich auch meine beste Freundin kennengelernt, mit der ich viel Zeit verbringe. Seit ich sie kenne, merke ich, wie sehr ich gewachsen bin. Unsere Beziehung ist wunderbar, und ich werde sie sehr vermissen.

In meiner Zukunft würde ich gerne eine Polizeiakademie besuchen und mich vielleicht auf etwas Bestimmtes spezialisieren. Das liegt daran, dass es schon seit meiner Kindheit mein Traum ist, und ich werde alles dafür tun, um das zu machen.

Ich wäre eine gute Austauschschülerin, weil ich schon lange von dieser Erfahrung träume und es kaum erwarten kann, meine neue Familie kennenzulernen. Ich freue mich darauf, viele schöne Momente mit ihnen zu verbringen, die sicher immer in meiner Erinnerung bleiben werden. Ich hoffe, dass sich meine Gastfamilie genauso gut mit mir versteht wie ich mit ihnen. Ich wünsche mir daher eine sportliche Familie zu haben, die auch gerne Fußball spielt und die mir in schwierigen Momenten hilft. Ich habe dieses Land, Deutschland, gewählt, weil ich schon dort war und es mir sehr gefallen hat. Obwohl die Sprache schwierig ist, finde ich sie sehr schön, und ich denke, dass sie mir für meine berufliche Zukunft nützlich sein wird. Ich spreche Italienisch als meine Muttersprache, Englisch, weil ich es auch in der Schule lerne, und Deutsch.

Ein typischer Tag für mich sieht so aus: Ich stehe auf, gehe zur Schule, komme dann mit dem Bus nach Hause, esse, lerne, gehe zum Fußball und komme abends sehr müde nach Hause. In meiner Freizeit, wenn ich keinen Fußball oder Schule habe, gehe ich gerne mit meinen Freunden aus, shoppen und verbringe Zeit mit meiner Familie. Ich bin gespannt auf neue Erfahrungen zu machen und freue mich darauf.



Danke

Mit freundlichen Grüßen

Veronica

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an inbound@dfs.de!

